

Fiesta de Trompetas—2013

¡Una Fiesta de guerra!

Fred R. Coulter—Septiembre 5, 2013

www.idcb.org

Saludos hermanos. Bienvenidos a la Fiesta de Trompetas, 2013.

El tiempo continúa avanzando. El plan de Dios avanza justo como esta programado. Ninguna de las Escrituras y profecías se están desacelerando o acelerando. Esas cosas son percepciones que vemos porque vivimos en un marco de tiempo diferente al de Dios. Es por eso que Dios ha dado los Días Santos. Vamos a ver la tremenda bendición de la Fiesta de Trompetas y el significado para la paz en la tierra para hombres y mujeres—para todo el mundo.

Mientras usted mira alrededor del mundo, es exactamente como esta profetizado; lleno de violencia, guerra, hambre, enfermedades, engaño

- a todo nivel de la vida humana
- a todo nivel en el gobierno
- a todo nivel en la religión

Como sabemos, Satanás el diablo esta engañando a todo el mundo. Aun así, el mundo sabe poco acerca de nosotros o de todo el pueblo de Dios a lo largo del tiempo. Dios los esta reservando para la resurrección. El plan de Dios nos ha sido delineado y detallado y dado en la forma del Sábado y los Días Santos para que podamos entender Su plan.

Una vez seamos seres espirituales—en la resurrección; y es por esto que la resurrección tiene que ser en Pentecostés, porque todo tiene que ser preparado para el evento de la Fiesta de Trompetas. Este va a ser el evento más espectacular y asombroso—combinado con Pentecostés—en la historia del mundo. Va a ser

- la venganza de Dios
- el poder de Dios
- la misericordia y amor de Dios
- la derrota del enemigo

Como sabemos, todos los Días Santos están contenidos en un capitulo en Levítico 23. Es tan solo como una semilla, como un árbol que es plantado. Cuando usted planta un árbol, no sabe como va a ser. El necesita algún trabajo, cuidado y poda. Este árbol representa el plan de Dios. También es representado como un viñedo, Cristo es la viña y nosotros somos las ramas.

Lo que Dios tiene para nosotros es absolutamente fantástico. Es por eso que en los últimos tiempos Dios nos ha dado el entendimiento de Sus Días Santos para que podamos tener nuestras mentes y ojos en la meta, enfocados en lo que Dios quiere que entendamos, y darnos cuenta de qué es lo que va a pasar, para que podamos comprender las dificultades y problemas que vamos a ver en el mundo y que serán reflejados en nosotros y por lo que tendremos que pasar antes que el fin sea cumplido en realidad.

- Tenemos la fortaleza
- Tenemos el poder

- Tenemos la Palabra de Dios
- Tenemos el animo de Dios

adentro. De esta forma somos fortificados para soportar las cosas de afuera.

La Fiesta de Trompetas, como todos los Días Santos mencionados aquí en Levítico 23, es solo un punto para empezar. El resto de la Biblia llena los espacios y nos da la verdadera imagen de eso.

Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un Sábado,... [recuerde, todos los Días Santos son llamados Sábados.] ...un memorial al toque de los cuernos del carnero, una santa convocación.” (vs 23-24).

Esta Fiesta es una fiesta de guerra. Esta Fiesta representa el regreso de Jesucristo a la tierra con los santos. Los santos se reúnen con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio en Pentecostés. Sobre el Mar de Vidrio hay muchas cosas que van a tener lugar.

Siempre que ustedes miran un evento deportivo del juego final, y el ganador gana y es recompensado con el trofeo; todo el mundo esta feliz, jubiloso y celebrando. El perdedor se va cabizbajo. Así es como va a ser cuando seamos levantados de los muertos y nos reunamos con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio. Va a ser una gran celebración. Luego seremos preparados para el próximo evento, la Fiesta de Trompetas.

Siempre hemos recogido una ofrenda todos los Días Santos, y alguna gente se opone cuando leen Deuteronomio 16. Examinemos eso y veamos acerca de las ofrendas. Deuteronomio 16 si habla de ofrendas, y habla acerca de esas que son para los Días Santos.

Deuteronomio 16:16: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de *las* Semanas, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre *dará* como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado.” (vs 16-17). Ya que específicamente no dice Fiesta de Trompetas o Expiación ahí, ¿significa eso que no deberíamos traer una ofrenda a Dios? ¿Cesan las bendiciones de Dios de ser dadas en Trompetas y Expiación?

Hay mucha gente que se jacta a si misma de obedecer a Dios, pero veamos si eso es todo lo que espera Dios.

Si ustedes hacen todo lo que Dios ha ordenado—y por supuesto, esto llega a ser muy importante porque necesitamos hacerlo—y todo lo que hacemos esta basado en amar a Dios con todo nuestro corazón, mente, alma y ser, entonces deberíamos querer hacer esas cosas que agradan a Dios.

Lucas 17:5: “Luego los apóstoles le dijeron al Señor, “Incrementa nuestra fe.” Pero el Señor dijo, “Si tuvieran fe como una *diminuta* semilla de mostaza, podrían decir a este árbol de sicomoro, ‘Desarráigate, y se plantado en el mar,’ y les obedecería. ¿Pero cual de ustedes teniendo un siervo arando o pastoreando *le* dirá inmediatamente *cundo* venga del campo, ‘Ven y siéntate y come’? Más bien, ¿no le dirá, ‘Prepara *para* que pueda comer, y cíñete, y sírveme mientras como y bebo; y después puedes comer y beber’? ¿Está agradecido con ese siervo porque hizo las cosas que le fueron ordenadas? No creo. Así mismo ustedes también, cuando hayan hecho todas *las* cosas que

les son mandadas, digan, ‘Somos siervos inútiles, porque hemos hecho lo que estábamos obligados a hacer.’ ” ” (vs 5-10).

Ustedes necesitan pensar acerca de eso en relación con traer una ofrenda en Trompetas y Expiación. Es enteramente correcto y apropiado, entonces nosotros lo hacemos así. Además, cuando venimos delante de Dios, debemos dar de nuestra sustancia de acuerdo a las bendiciones que el Señor Dios nos ha dado (Deuteronomio 16).

Veamos lo que Dios nos dice incluso en el libro de Proverbios. Nuestra relación con Dios y nuestra adoración a Dios es de todos los días. Los mandamientos que debemos seguir:

- obedecer Su voz
- amarlo

con una actitud amorosa, voluntaria y anhelante de servicio.

Dios va a darnos una abundancia compacta y apretada, una vida eterna. ¿No es lógico que sigamos el principio de Proverbios 3, dar de nuestra sustancia?

Proverbios 3:1: “Hijo mío, no olvides mi ley, sino tu corazón guarde mis mandamientos; porque añadirán longitud de días, y larga vida, y paz, para ti.” (vs 1-2). Nosotros observamos eso y reclamamos esa promesa.

Pero recuerden que Jesús dijo, v 3: “No dejes que la misericordia y verdad te abandonen;... [la misericordia y la verdad van mas allá de solo la letra de la Ley] ...átalas alrededor de tu cuello; escríbelas sobre la tableta de tu corazón; y así hallarás favor y buen entendimiento a la vista de Dios y del hombre. Confía en el SEÑOR con todo tu corazón,...” (vs 3-5). Esta es nuestra relación con Dios. Es por esto que damos ofrendas en Trompetas y Expiación.

“...y no te apoyes en tu propio entendimiento. En todos tus caminos reconócelo, y Él dirigirá tus senderos. No seas sabio a tus propios ojos; teme al SEÑOR y apártate del mal.” (vs 5-7). Esto muestra la relación de

- cambio
- crecimiento
- vencimiento
- crecimiento en gracia y conocimiento
- deshacerse de la naturaleza humana

Verso 8: “Será salud a tu ombligo y tuétano a tus huesos.”

- ¿Que de la vida espiritual?
- ¿Que de nuestra relación espiritual con Dios?

Podemos tomar esto y aplicarlo espiritualmente. Como dijo Jesús, ‘Si usted hace lo que se le ordena hacer, es un siervo inútil.’

Verso 9: “Honra al SEÑOR con tu sustancia... [eso incluye todo lo que tiene]y con los primeros frutos de todo tu incremento;” Primero, es una ofrenda voluntaria, ustedes honran a Dios con su sustancia de acuerdo a las bendiciones que Dios le haya dado, y con sus primeros frutos, que representa el sistema de diezmos.

Entonces vamos a hacer eso. Mientras recogemos la ofrenda, guardemos estas cosas en la mente y entendamos que Dios nos ha llamado para ser Sus hijos e hijas, para ser reyes y sacerdotes, para gobernar al mundo y enderezarlo de todo el desorden en el que esta bajo Satanás el diablo y su poder.

(pausa para recoger la ofrenda)

La Fiesta de Trompetas es una fiesta de guerra. Un cuerno de carnero es usado para declarar una guerra o para advertir. Dios espera que nosotros demos una advertencia. Veremos que parte del significado de la Fiesta de Trompetas es:

1. acerca de las guerras y dificultades que van a haber entre las naciones y los seres humanos
2. la guerra que va a haber entre Dios y Sus angeles y Satanás y los hombres contra Dios
3. la ultima victoria que va a venir con el regreso de Jesucristo

Vamos a Ezequiel 33 y veamos algo muy importante aquí que debemos entender. Necesitamos hacer las cosas que dice aquí que Dios ordena, que Dios muestra que necesitamos hacer, y también en nuestras vidas y como conducimos el ministerio y las cosas que predicamos.

A mucha gente le gusta decir que son los vigilantes en el muro. La verdad es que todos tenemos que ser vigilantes en el muro. Todos tenemos que vigilar. ¿No es eso lo que Jesús dijo en Mateo 24?: *‘Por lo tanto, vigilen porque no saben a que hora va a venir el Hijo de hombre.’*

Aquí esta parte de eso, Ezequiel 33; y mientras vamos por todas estas cosas, veamos como la Palabra de Dios construye una escena magnifica y nos muestra las cosas que van a pasar muy por adelantado. Nosotros estamos involucrados en eso, y recuerden, estamos involucrados en la cosa más grande en la historia de la humanidad,

- preparando el camino para Jesucristo
- esperando la resurrección para estar en el Reino
- en nuestras vidas personales mientras cambiamos, crecemos y vencemos
- somos convertidos a través del poder del Espíritu Santo
- preparándonos para la resurrección
- siendo fieles hasta el fin
- predicando el Evangelio
- advirtiendo al mundo
- alimentando al rebaño
- enseñando a los hermanos

Todas esas cosas son un gran paquete y todas se relacionan la una a la otra.

Ezequiel 33:1: **“Y la Palabra del Señor vino a mí, diciendo,...”** Esto es directo de Dios. ¿No es interesante que una de las cosas que es muy suprema y que necesitamos hacer es obedecer la voz del Señor nuestro Dios? Aquí Él lo ha escrito entonces no tiene que bajar y hablarle a ustedes, a ustedes y a los otros alrededor. NO. Él envió Biblias al mundo.

Veamos lo que Dios ha dicho. Vamos a averiguarlo de la Palabra de Dios. Dios ha dado Su advertencia. La ha dado a través de todos Sus profetas. Miraremos algunas de esas advertencias. Él nos ordena hablar fuerte y no escatimar, y mostrarle a Su pueblo sus pecados. Pero la gente quiere oír cosas lindas, cosas suaves. No quieren enfrentar el desastre. Vamos a ser confrontados con muchos, muchos desastres.

- Necesitamos estar preparados
- Necesitamos escuchar
- Necesitamos seguir la Palabra de Dios
- Necesitamos permanecer en la presencia, fortaleza y protección de Dios

Quien esta haciendo esto como castigo, porque la gente se rehúsa a obedecer a Dios. La gente se rehúsa a rendirse a sus caminos. “...Cuando traiga la espada sobre la tierra y la gente de la tierra tome un hombre de entre ellos, y lo coloque por vigilante;”

Hemos hecho eso con la “guerra contra el terrorismo”—¿cierto? Si, tenemos vigilantes por todos lados. Y ellos no pueden pararlo—¿o si? Ellos pueden parar algo, pero necesitan dar una advertencia. De la misma manera con nosotros, con todo lo que va a pasar, necesitamos dar una advertencia.

Verso 3: “Si, cuando él vea la espada venir sobre la tierra, toque el cuerno del carnero y advierta a la gente,” Tenemos que advertir de

- las guerras inminentes
- el colapso inminente de la economía
- las cosas inminentes que van a pasar

Van a venir como olas, una tras la otra, entonces necesitamos estar preparados y constantemente

- mostrar la advertencia y enseñar la bendición
- mostrar el castigo de Dios y la misericordia de Dios

Verso 4: “Entonces cualquiera que oiga el sonido del cuerno del carnero y no se advierta, si la espada en efecto viene y se lo lleva, su sangre será sobre su propia cabeza. Escuchó el sonido del cuerno del carnero y no se advirtió...” (vs 4-5). Entonces, cuando oigamos las advertencias, no debemos decir, ‘Oh, no hablemos de cosas difíciles y duras. Hablemos de cosas suaves y maravillosas.’ Bueno, eso viene después. Debemos dar las advertencias.

Si él la oye y no se advierte, “...Su sangre será sobre si mismo. Pero si él se hubiera advertido, habría salvado su vida.” (v 5). Ate eso con el Salmo 91.

Verso 6: “Pero si el vigilante ve la espada viniendo, y no toca el cuerno del carnero y la gente no es advertida, si la espada llega y toma *a alguna* persona de entre ellos, él es llevado en su iniquidad. Pero exigiré su sangre de la mano del vigilante.’ ” Todo ministro y anciano de hoy llega a ser un vigilante para Dios. Esperamos y oramos que hayan 10.000 personas o mas dando advertencias. Hay otra gente dando advertencias concernientes a

- problemas económicos, que vienen
- problemas de salud, que vienen
- el colapso del gobierno, que viene
- el levantamiento de la violencia, muerte y asesinatos y cosas que están pasando.

Necesitamos entender que Dios envía muchas advertencias diferentes para sonar la alarma. ¿Quien escuchará? Dios dice: “...él es llevado en su iniquidad. Pero exigiré su sangre de la mano del vigilante.’ ” Tenemos una responsabilidad.

Verso 7: “Y tú, hijo de hombre, te he puesto como vigilante a la casa de Israel. Por tanto oirás la Palabra de Mi boca, y les advertirás a ellos de Mi parte.” Esto no es un hombre hablando, es la Palabra de Dios. Si hablamos la Palabra de Dios, eso ha salido de la boca de Dios, y es Dios

Quien esta haciendo la advertencia. Nosotros solo somos el portavoz en este momento para traer la advertencia.

Verso 8: “Cuando Yo le diga al malvado, ‘Oh malvado, seguramente morirás;’ si no hablas para advertirle al malvado de su camino, aquel malvado morirá en su iniquidad; pero Yo exigiré su sangre de tu mano. Pero, si adviertes al malvado de su camino, para apartarse de el; si él no se aparta de su camino, morirá en su iniquidad, pero tú habrás librado tu alma. Y tú, hijo de hombre, habla a la casa de Israel...” (vs 8-10). Eso es lo que debemos hacer.

Él muestra que si hay arrepentimiento, y ellos se vuelven de sus malos caminos, Dios será misericordioso, incluso en circunstancias que son muy, muy difíciles, ciertamente. Veamos como esto se aplica a nosotros hoy. En toda circunstancia, dondequiera que Israel haya caído en la historia, Dios ha cumplido Su Palabra. Y hoy, en los últimos tiempos, por los desastres y calamidades que vienen, va a ser absolutamente la peor desde el principio de la creación del mundo. Por lo tanto, estas advertencias han salido en

- Biblias
- sermones
- cartas
- reportes

por muchas personas diferentes concerniente a muchas cosas diferentes.

Pero de Dios, v 23: “Y la Palabra del Señor salió a mí, diciendo, “Hijo de hombre, aquellos que viven en esos residuos de la tierra de Israel están hablando, diciendo, ‘Abraham era uno, y él heredó la tierra. Pero nosotros somos muchos; la tierra nos es dada por herencia.’ Por eso diles, ‘Así dice el Señor, “Ustedes comen carne con la sangre, y levantan sus ojos a sus ídolos, y derraman sangre; ¿y poseerán ustedes la tierra?” (vs 23-25). Eso es exactamente lo que esta pasando aquí en America hoy.

Un paréntesis: Si usted cree que la gente no come sangre, mire a Andrew Zimmer y sus “comidas exóticas.”

Verso 26: “Ustedes se paran sobre su espada,... [su propio camino, sus propias defensas, ¿no es eso lo que tenemos? ¿No tenemos el Departamento de Seguridad de la Tierra?] ...trabajan abominación, todo hombre profanando la mujer de su prójimo. ¿Y poseerán la tierra?” Añadamos a eso:

- la ‘píldora del día después’ puede ser dada a cualquier edad
- aborto sobre demanda
- matrimonios homosexuales, lo cual es locura y no puede ser

Esas cosas destruyen a la gente y a la nación. Entonces usted sabe que viene.

Verso 27: “Háblales en esta manera, ‘Así dice el Señor DIOS, “Como vivo Yo,...” Cuando Dios dice lo que dice basado en Su misma existencia, usted sabe que va a pasar.

“..ciertamente aquellos que *están* en los lugares desechos caerán por la espada, y Yo daré quien *este* en el campo abierto a las bestias para ser comido, y aquellos en las fortalezas y en las cuevas morirán de la plaga. Porque Yo haré la tierra más desolada, y el orgullo de su poder cesará...” (vs 27-28). ¿Que constituye el orgullo del poder de cualquier nación?

1. Su gente
2. Su justicia

3. Su posición financiera
4. Las bendiciones que hayan recibido de Dios.

Todas esas cosas van a ser quitadas. Él va a hacerla mas desolada.

“...Y las montañas de Israel estarán desoladas, para que nadie pase a través. Y sabrán que Yo soy el SEÑOR,...” (vs 28-29). Ellos van a entender

- por las advertencias
- por el numero de Biblias
- por las cosas que van a transpirar

Ellos van a saber que es de Dios.

“Y sabrán que Yo soy el SEÑOR, cuando haya hecho la tierra mas desolada por todas sus abominaciones las cuales han cometido.” ’ ’ (v 29) Sí, va a venir.

Miremos algunas otras profecías. El libro de Joel nos da algunas advertencias tremendas. Necesitamos entender cuan poderoso va a ser esto. Cuando la espada sea dejada suelta va a ser algo tremendo. Piense en Jerusalén hoy, casi rodeada por ejércitos. ¿Suena eso un poco familiar? (Lucas 21).

Joel 1:13: “Cíñanse y lamenten, ustedes sacerdotes;...”—porque los responsables por todas estas cosas teniendo lugar en la tierra son aquellos que se suponen deben enseñar la Palabra de Dios. Exactamente como los sacerdotes de tiempos antiguos no hicieron eso, exactamente como los sacerdotes de tiempos antiguos también enseñaron acerca de Baal y del dios-sol como lo leemos en Ezequiel 25, que ellos se inclinaban al sol al oriente, Dios hace a todos los líderes religiosos responsables primero.

“...giman, ustedes ministros del altar. Vengan, póstrense toda la noche en cilicio, ustedes ministros de mi Dios, porque la ofrenda de grano y la ofrenda de bebida son suspendidas de la casa de su Dios. Santifiquen un ayuno; llamen a una solemne asamblea, reúnan a los ancianos y a toda la gente de la tierra a la casa del Señor su Dios, y clamen al Señor, ¡Ay por el día! Porque el día del Señor esta a la mano...” (vs 13-15). Vamos a ver que todos estos eventos de los últimos tiempos se fusionan con el día del Señor.

“...y vendrá como una destrucción del Todopoderoso.” (v 15)—y va a destruir toda la tierra. Cuando volvamos del Mar de Vidrio con Jesucristo para tomar control y gobernar la tierra, va a ser una desolación y destrucción completa.

Joel 2:1: “¡Toquen el cuerno de carnero en Zion, y suenen una alarma en Mi Santo monte! Todos los habitantes de la tierra tiemblen, porque el día del Señor viene, porque *está* cerca, a la mano— Un día de oscuridad y de penumbra, un día de nubes y de densa oscuridad. Como la mañana es dispersada tras las montañas, *así viene* un gran pueblo y un pueblo poderoso, nunca ha habido otro igual,...” (vs 1-2). Veremos eso cuando llegemos al libro de Apocalipsis.

“...ni nunca lo habrá otra vez, ni aun en los años de muchas generaciones.” (v 2). Luego habla acerca de cuan excoriente va a ser su poder, destruyendo todo a su paso. Luego habla de como van a desempeñar obras tremendas y asombrosas, saltando a las casas, caminando en los muros.

Verso 7: “Correrán como hombres poderosos. Escalarán el muro como hombres de guerra, y marcharán cada uno en su camino, y no romperán sus alineaciones. Y cada uno no se agolpará al otro; irán cada uno en su *propio* camino. Y cuando caigan sobre la espada, no serán heridos. Correrán de aquí para allá en la ciudad; correrán sobre el muro; escalarán sobre las casas; entrarán por las ventanas como un ladrón.” (vs 7-9).

Para mostrar que el poder de Dios está trabajando con ellos, v 10: “La tierra se estremecerá delante de ellos; los cielos temblarán...” Esta es una cosa asombrosa la que la Fiesta de Trompetas representa:

- la venganza de Dios
- el año de juicio de Dios
- la destrucción del mal
- el regreso de Cristo y los santos.

“...El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retirarán su brillo. Y el SEÑOR pronunciará Su voz delante de Su ejército; porque Su campamento *es* extremadamente grande; porque poderoso *es Él* quien ejecuta Su Palabra, porque el día del SEÑOR *es* grande y muy terrible; y ¿Quién puede soportarlo?” (vs 10-11).

Aquí hay un patrón que siempre encontramos en la Biblia: Cuando sea que Dios da advertencias tremendas de las cosas viciosas y terribles que van a pasar—las cuales serán por los pecados de la gente—Él también da arrepentimiento. Hemos encontrado eso en el libro de Apocalipsis con los 144.000 y la gran e innumerable multitud. Recuerde esto: Dios siempre honra el arrepentimiento real. Si estas cosas que vienen sobre la gente las hace arrepentirse, las lleva a arrepentirse, Dios lo honrará.

Verso 12: “ “Por tanto incluso ahora,” dice el SEÑOR, “vuélvase a Mi con todo su corazón, y con ayuno, y con lamento, y con luto. Sí, desgarren su corazón y no sus vestidos,... [ya no más arrepentimiento falso, reconociendo verdaderamente sus pecados] ...y vuélvase al SEÑOR su Dios; porque Él es graciable y misericordioso, lento para la ira, y de gran bondad, y se arrepiente de la maldad.” (vs 12-13). Entonces esta es una advertencia de Dios justo de Su Palabra, indicando los eventos que van a pasar, llevando al regreso literal de Jesucristo a la tierra.

Veamos como Miqueas comienza esto. Recuerde que Miqueas también profetizó al mismo tiempo que Isaías. Miqueas 1:1: “La Palabra del SEÑOR que vino a Miqueas el Morasita en los días de Jotam, Acaz, y Ezequías, reyes de Judá, la cual él vio concerniente a Samaria y a Jerusalén...” Recuerde, en todas las profecías, esta es el primer cumplimiento y el postrer cumplimiento. También es llamado tipo y ante tipo.

Verso 2: “. Oigan, todos ustedes pueblo. Oye, Oh tierra, y toda su plenitud. Y sea el Señor DIOS testigo contra ustedes, *incluso* el SEÑOR desde Su santo templo, porque he aquí, el SEÑOR *está* saliendo de Su lugar, y bajará y pisará sobre los lugares altos de la tierra. Y las montañas se derretirán bajo Él, y los valles se dividirán, como cera delante del fuego, y como aguas que son derramadas *por* una pendiente.” (vs 2-4).

Luego él lista todas las transgresiones. Todas esas cosas vienen por el pecado. Es por eso que ningún hombre puede traer la paz—únicamente Dios. Cristo es el Rey de Paz y el Príncipe de Paz.

Veamos cuantos de estos así llamados profetas menores comienzan con una advertencia similar. Todo esto constituye testimonios y advertencias de Dios.

Nahum 1:1: “La carga contra Nínive. El libro de la visión de Nahum el Elcosita. Dios *es* celoso, y un SEÑOR vengador. El SEÑOR esta vengando y lleno de ira. El SEÑOR toma venganza contra Sus enemigos, y guarda *ira* contra Sus enemigos...” (vs 1-2). Él hace eso.

¿Recuerda que dice acerca de los amalecitas, acerca de Amalec el amalecita? Que Dios tendrá guerra con Amalec todas las generaciones. Mire que esta pasando en el Medio Oriente, que situación tan terrible esa:

- caos absoluto
- confusión
- muerte
- masacres
- sangre derramada
- destrucción
- miseria

Eso es algo que necesitamos mirar, como va a resultar todo, como va a ser con la construcción del templo. Necesitamos estar alerta a todas estas cosas. Justo ahora hay una situación desesperada para los judíos en Judea y Jerusalén. Siempre recuerde esto, aquí vemos otra vez el lado misericordioso de Dios. Cada vez que Él trae Su ira, también trae Su misericordia, porque Dios desea el arrepentimiento.

Verso 3: “El SEÑOR es lento para la ira, y grande en poder. Y por ningún medio absuelve al malvado. El SEÑOR *tiene* Su camino en el torbellino y en la tormenta y las nubes *son* el polvo de Sus pies. Él reprende el mar y lo seca, y seca todos los ríos; Basan languidece y Carmel y las flores del Líbano se marchitan. Las montañas tiemblan de Él, y las colinas se derriten; y la tierra es diezmada en Su presencia, sí, el mundo y todo el que vive en el.” (vs 3-5).

Los hombres harían bien en prestar atención a esto. pero ellos no lo harán porque como vemos en el libro de Apocalipsis, ellos van a pelear contra Cristo hasta el último minuto. Incluso después que el Milenio empiece, Cristo va a tener que castigar al malo. Cristo va a tener que castigar a naciones fuertes. Ellos no van a someterse de una.

Siempre recuerde esto, Verso 6: “¿Quién puede soportar delante de Su furia? ¿Y quien se puede parar en la fiereza de Su ira? Su ira es derramada como fuego, y las rocas son rotas en pedazos por causa de Él.”

De nuevo, aquí esta la misericordia, v 7: “El SEÑOR *es* bueno, una fortaleza en el día del problema, y Él conoce aquellos que confían en Él. Pero con una inundación desbordante Él hará un fin absoluto, y *la* oscuridad perseguirá a Sus enemigos.” (vs 7-8). Muy interesante como todos estos profetas abren con este tipo de advertencias.

Sofonias es muy interesante, ciertamente. Veamos que la ultima parte de el fue dada durante los días de Josias, quien hizo una reforma y retuvo la ira de Dios por Su arrepentimiento. Después que murió la destrucción de Jerusalén fue sellada.

Sofonías 1:2: “Consumiré absolutamente todas las cosas de la faz de la tierra,” dice el SEÑOR. “Consumiré hombre y bestia; consumiré las aves de los cielos, y al pez del mar, y a las piedras de tropiezo, con el malvado; y cortaré *al* hombre de la faz de la tierra,” dice el SEÑOR.” (vs 2-3). Pero no hará un fin completo. Esto es una cosa asombrosa—¿o no?—lo que va a pasar. Sí, ciertamente.

Verso 4: “ “También extenderé Mi mano sobre Judá y sobre toda la gente de Jerusalén. Y cortaré el remanente de Baal de este lugar, el nombre de los sacerdotes idólatras, con los sacerdotes, y aquellos adorando los ejércitos del cielo sobre las terrazas, y aquellos adorando, jurando al SEÑOR, también jurando por Milcom; y aquellos que se han vuelto del SEÑOR, y que no han buscado al SEÑOR, ni preguntado de Él.” ” (vs 4-6). Eso es algo tremendo.

Verso 14: “El gran día del SEÑOR esta cerca; esta cerca y viene rápidamente, el sonido del día del SEÑOR. El hombre poderoso llorará amargamente allá. Ese día es un día de ira, un día de problema y angustia, un día de ruina y devastación, un día de oscuridad y penumbra, un día de nubes y gruesa oscuridad, un día del cuerno de carnero... [la Fiesta de Trompetas sonando] ...y alarma contra las ciudades fortificadas, y contra las torres altas. “Y traeré angustia sobre *los* hombres, para que caminen como el ciego porque han pecado contra el SEÑOR. Y su sangre será derramada como polvo, y su carne como estiércol.” ” (vs 14-17).

Eso esta hablando acerca de lo que va a pasar como vimos en Apocalipsis 6, que la cuarta parte de los hombres van a morir. Esto lo esta describiendo.

Verso 18: “Ni su plata ni su oro serán capaces de librarlos en el día de la ira del SEÑOR, sino *que* toda la tierra será devorada por el fuego de Su celo, porque Él hará incluso un fin completo, sí, un fin terrible de todo el que vive sobre la tierra.” De aquellos que están resistiéndolo.

De nuevo, veremos el patrón: advertencia/arrepentimiento, advertencia/salvación. Sofonías 2:1: “Reúnete; sí, reúnete, Oh nación no deseada—antes que el decreto sea dado a luz, y el día pase como la paja, antes que la ira feroz del SEÑOR venga sobre ti, antes que el día de la ira del SEÑOR venga sobre ti. Busquen al SEÑOR...” (vs 1-2). Eso es lo que necesitamos hacer, buscar al Señor.

“..., todos ustedes mansos de la tierra que han ejecutado Su juicio, busquen justicia; busquen masedumbre. Puede ser que sean escondidos en el día de la ira del SEÑOR.” (v 2). Entonces necesitamos mirar eso. Eso es realmente algo tremendo.

La Fiesta de Trompetas es realmente una fiesta de guerra representando muchas cosas que van a venir sobre la tierra.

(pase a la siguiente pista)

Miremos como Dios ha dicho esto en muchas formas diferentes. Cuando usted amontona las advertencias de Isaías, Jeremías, Ezequiel y los 12 profetas menores, todas ellas hablan de eso; de la misma manera en los Salmos. Hay algunos Salmos tremendos que hablan acerca de la misma cosa. Entonces por todos lados a través de la Biblia hay estas advertencias.

Piense en esto por un minuto. Para todos aquellos que dicen que todo en el Antiguo Testamento ya ha sido cumplido y que usted no necesita preocuparse de los mandamientos de Dios—añada a

eso la falsa doctrina del rapto—ellos solo arrogantemente levantan sus narices en el aire y piensan: ‘vamos a ser salvados de todas estas cosas y cuando el rapto secreto venga, únicamente aquellos que son salvos van a ser raptados y salvados de todos estos problemas.’

Bueno, no es así. Están engañados y ciegos. ¿No es interesante como la gente cree en doctrinas falsas y como creen en cosas que son absolutamente mentira? Aun así, basan todas sus vidas espirituales en ello. Me imagino que van a haber decenas de millones de gente muy sorprendida cuando el rapto no tenga lugar como han sido enseñados por malas interpretaciones de la Biblia. Ellos creen que va a pasar y serán llevados y salvados de la Gran Tribulación.

No es así. Únicamente los pocos que Dios elija serán salvados de la Gran Tribulación. Eso es solamente para cumplir la Palabra de Jesucristo cuando Él prometió que ‘construiría Su Iglesia y las puertas de la tumba no prevalecerían sobre ella.’

Hageo 2:6: “**Porque así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Una vez *mas*—aun *en poco tiempo*—...**”
Vea como ve Dios el tiempo. Esto es en el 515 a.C cuando Él esta dando esto. La construcción del templo, tal vez un poquito antes de eso, tal vez el 520 a.C. Luego Él se proyecta claramente a los últimos tiempos como lo encontramos en el libro de Apocalipsis.

“...sacudiré los cielos, y la tierra, y el mar, y el suelo seco. Y sacudiré todas las naciones; y el deseo de todas las naciones vendrá; y llenaré esta casa con gloria,’ dice el SEÑOR de los ejércitos. (vs 5-7). Esto esta hablando del regreso de Cristo. Hemos visto en donde va a ser eso.

Veamos que en Isaías 24 él esta hablando de la misma cosa, y se ata con el libro de Apocalipsis: Babilonia la Grande. Las destrucciones, la Gran Tribulación y todas las cosas que van a pasar y el sacudimiento de la tierra. Todas estas son advertencias. Entonces toda esa gente allá afuera que tiene Biblias, que creen que la única cosa que necesitan hacer es tener a Jesús y seguir ciertas cosas en el Nuevo Testamento—que creen que ya no tienen que preocuparse de las cosas del Antiguo Testamento—esto va a venir sobre ellos de repente. Tal vez usted pase de la escena porque ya es viejo, pero cuando sea resucitado será a segunda vida en la carne porque nunca se convirtió. Aquellos que son convertidos y murieron en la fe serán resucitados.

Isaías 24:1: “**He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea al revés, y dispersa sus habitantes. Y así *como esto será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con la señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor.” (vs 1-2). Nadie va a escapar esto.**

Verso 3: “**La tierra será completamente devastada, y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.”** Pare y piense por un minuto. Cada profecía de Dios va a ser cumplida al máximo, no al mínimo.

Verso 4: “**La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno.” (vs 4-5).** Eso es exactamente lo que ha pasado.

Verso 6: “Por tanto la maldición ha devorado la tierra...” ¿Cree usted que la maldición esta devorando la tierra justo ahora? Mire al mundo, oiga las noticias, mire lo que esta pasando. Luego vea cuanta gente no presta atención a nada.

Me imagino que cada uno de ellos tiene una Biblia en casa en algún lado en su biblioteca o en un estante. Y todos aquellos que tienen sus aparatos digitales y Smartphones y computadores y todo eso, ellos tienen la habilidad de entender y escuchar la Palabra de Dios pero ¿lo harán? Nadie va a ser capaz de decir, ‘Señor, nunca diste un testimonio, nunca me dijiste.’ Él va a decir, ‘Si lo hice. Pero estabas tan envuelto en tu propio mundo pequeño y en tus propios pecados y en tus pocos problemas pequeños que no te molestaste en escuchar Mi advertencia.’ Note, devorada por la maldición.

“...y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y pocos hombres quedan.” (v 6). Van a haber algunos sobrevivientes, pero van a ser pocos.

Veamos como Isaías 13 se ata con Babilonia la Grande como la encontramos en Apocalipsis. Recuerde, el primer cumplimiento/el segundo cumplimiento, el cumplimiento inmediato después que la profecía ha sido dada, y el postrer cumplimiento al regreso de Cristo. Es por eso que todo el sistema mundial es contado por Dios como Babilonia la Grande.

Isaías 13:1: “La carga de Babilonia, la cual Isaías el hijo de Amos vio: “Levanta una bandera sobre la montaña alta, exalta la voz a ellos, agita la mano, para que puedan entrar por las puertas de los nobles. He mandado a Mis santos, también he llamado a Mis poderosos para Mi ira, a aquellos que se regocijan en Mi triunfo.” ” (vs 1-3). Luego él muestra que va a pasar aquí, como va a ser, como todo va a ser exactamente como la Palabra de Dios ha dicho. Va a haber guerra. Naciones van a venir desde un país lejano.

Verso 6: “¡Griten! Porque el día del Señor *está* a la mano; vendrá como destrucción del Todopoderoso. Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá; y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son *como* fuego flameante. He aquí, el día del SEÑOR viene, cruel *con* ira y furia feroz, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores,” (vs 6-9).

Eso es algo tremendo. ¿Porque Dios hace esto? Por sus grandes pecados. Por su gran maldad y matanzas y seguir a Satanás el diablo y adorarlo y a la bestia. Va a ser una cosa asombrosa, ciertamente.

Verso 10: “Porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz. “Y Yo castigaré al mundo por *su* maldad, y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Y haré *al* hombre más escaso que el oro; incluso *el* hombre más que el oro fino de Ofir. Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del Dios de los ejércitos, y en el día de Su furia feroz.” (vs 10-13).

Wow. Esas son palabras tremendas, ciertamente. Con razón que la Fiesta de Trompetas es una fiesta de guerra y una advertencia. Veamos cuando va a ser cumplido el sacudimiento de los cielos y el sacudimiento de la tierra, el mar y la tierra seca, todo lo que hay. Eso va a pasar en el sexto sello. Como cubrimos en Pentecostés, esto va tener lugar aproximadamente 2 años dentro de

la Gran Tribulación y el levantamiento de Israel y los 144.000 y la gran e innumerable multitud estarán al principio del 3er año.

Esto va a ser algo tremendo lo que va a tener lugar. Cuando esto pase va a ser asombroso, ciertamente. Usted lea acerca de los primeros 4 sellos, ellos van a venir muy rápidamente, uno justo tras el otro. Luego va a haber guerra, muerte y destrucción exactamente como leímos en las profecías en el Antiguo Testamento.

Ahora veamos que pasa cuando Él abre el 6to sello, porque esto es un fulcro, esto es un punto clave, esta es la revelación de Dios de que esta enviando a Jesucristo de regreso a la tierra cuando Él sacuda los cielos, la tierra, el mar y todo lo que hay en ellos. Va a ser una cosa asombrosa, ciertamente. Luego otra gran advertencia va a tener lugar, y es por eso que los 144.000 y la gran e innumerable multitud se arrepiente. Ellos son sellados con el Espíritu Santo de Dios.

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el cielo se apartó como un rollo de papel...*” vs 12-14).

Una cosa asombrosa y grandiosa va a tener lugar. Esto va a asustar al mundo entero. Va a provocar un gran terremoto y a sacudir lo que vimos en las profecías anteriores.

“...que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar. Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros,...”*” (vs 14-16). Esto va a humillar a los hombres desafiantes. Y el desafío de Satanás y los angeles que lo siguieron—los demonios—va a ser agitada y ellos van a agitar a los hombres a alturas mas grandes de odio, guerra, matanzas y destrucción.

¿Que va a pasar cuando los cielos se desenrollen? Volveremos a Apocalipsis porque el resto de la historia continua con el flujo de eventos que tienen lugar llevando al tiempo cuando volvemos a la tierra con Jesucristo desde el Mar de Vidrio. Cuando eso pase va a aparecer la señal del Hijo de hombre. Entonces, cuando ellos digan, ‘aquí esta Cristo, allá esta Cristo,’ no lo crean.

Cristo va a venir, y no va a ser de repente. Él viene a la tierra y eso termina todo. Primero Él va a dar esta advertencia de la señal del Hijo de hombre. Después de eso están las 7 plagas de las trompetas (Apocalipsis). Luego viene la resurrección y todo lo del Mar de Vidrio. Después de eso entonces regresamos a la tierra en ese último día de Trompetas.

Veamos como comienza todo esto comparando Apocalipsis 6 con Mateo 24:27: “*Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como el occidente, así será la venida del Hijo de hombre.*” Va a ser una cosa fenomenal.

Él lo llama ‘la señal del Hijo de hombre’ (v 30), la cual será como la ‘luz del día’ que brilla de oriente a occidente. Va a ser como otro sol. Eso es interesante porque cuando usted lee Malaquías 4:2, habla acerca del ‘Hijo de justicia.’ Eso no esta, en ninguna forma, dando autoridad para tener adoración al sol. Pero Cristo va a hacer Su aparición con la señal del ‘Hijo de hombre’ como una nueva estrella que aparece de repente en los cielos.

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos... [exactamente como leímos en Apocalipsis 6] ...Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;... [estará allí desde el momento en que primero aparezca hasta la resurrección. Ese es el espacio de tiempo de la aparición de la señal del Hijo de hombre] ...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán,...” (vs 29-30).

Apocalipsis 7—en resumen, aquí esta la salvación de los 144.000 y la gran e innumerable multitud. La resurrección no ha tenido lugar todavía, porque la resurrección tiene lugar a la última trompeta. Si usted tiene 7 trompetas, ¿cual es la ultima trompeta? Eso es importante de entender.

Recuerde: En todos los días de Fiesta se debía tocar la trompeta. Cuando Dios dio los 10 Mandamientos a los hijos de Israel en el Monte Sinaí, fueron dados en el día de Pentecostés con Su pueblo reunido delante de Él. La trompeta—no las trompetas—sonó largo y duro. Si usted lee Números 10, verá que en cada día Santo se debían tocar trompetas de plata. Pero en la Fiesta de Trompetas, es un cuerno de carnero, la trompeta de plata, es la señal de guerra.

Ahora movámonos a Apocalipsis 8 en donde tenemos las plagas de las trompetas. Después de eso serán las ultimas 7 plagas o plagas postreras. Veamos como es introducido esto y quien esta involucrado en eso.

Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo* silencio en *el* cielo *por* aproximadamente media hora. Entonces vi *a* los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas. Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono.” (vs 1-3). La resurrección no ha ocurrido aun. Nuestras oraciones van arriba continuamente a Dios.

- Oh Dios, sálvanos
- Oh Dios, cuídanos
- Oh Dios, perdónanos
- Oh Dios, envía Tus angeles para estar con nosotros

Dios lo hará. Él acaba de mostrar que va a estar con los 144.000 y la gran e innumerable multitud. Estoy seguro que todos ellos están orando.

Verso 5: “Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.” Vamos a ver a través del libro de Apocalipsis muchos terremotos.

Un paréntesis: Todos los que viven en el Medio occidente de los EEUU están aterrorizados de los terremotos. Bueno, yo me aterrorizo de los tornados. Entonces, supongo que se trata de un enfrentamiento parejo. Van a haber muchos, muchos terremotos.

Verso 6: “Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se* prepararon a sí mismos para tocar *sus* trompetas.” Va la 1era, 2da, 3era, 4ta con las plagas que bajan sobre la tierra, destruyendo las aguas—haciéndolas amargas, quemando los bosques, quemando todo el pasto verde.

Verso 12: “Luego el cuarto ángel tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y una tercera parte del día no brilló, y asimismo *una tercera parte de la noche.*” Es por eso que incluso aunque entendemos el flujo de eventos por los días Santos, no sabemos el día ni la hora porque el tiempo en ese momento—con el sacudimiento de los cielos y la tierra—va a estar todo desordenado. ¿Quién sabrá cuando va a ser Pentecostés? Solamente Dios. ¿Quién sabrá cuando va a ser Trompeta? Solamente Dios.

Es por eso que podemos saber las temporadas y los tiempos, pero no podemos saber el día. Recuerde, todas estas profecías son eventos impulsados. El tiempo no tiene lugar sino hasta que ciertos eventos transpiren, y entonces empieza a correr el tiempo.

Verso 13: “Y miré, y oí *a* un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz,... [aquí otra vez Dios da advertencias, siempre lo hace] ...“Ay, ay, ay de aquellos que están viviendo sobre la tierra, por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas.” ” Luego llega a ser una batalla de demonios y hombres contra los ángeles de Dios.

Apocalipsis 9:1: “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el abismo sin fondo. Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como *el* humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo. Entonces langostas salieron...”(vs 1-3). Tipos de demonios. Ellos tienen un poder especial.

“...a la tierra desde el humo; y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder.” (v 3)—para agujonear a los hombres. Esto dura 5 meses, y los hombres buscarán la muerte y no la encontrarán. (vs 4-5). Todo esto se ata con los eventos—vean la serie de Daniel/Apocalipsis, donde vamos en gran detalle a través de cada una de estas cosas.

Habla de que tienen un rey sobre ellos, v 11: “Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo; su nombre en hebreo *es* Abadón, pero *el* nombre *que* él tiene en griego es Apolión.” Ese es el ‘dios de la guerra,’ Satanás el diablo. Esto representa las cosas que le pasan al rey del norte cuando baja a la Tierra Santa—y al Papa que lo aprueba como la manifestación de Dios en la carne—y entra al templo de Dios [esto es, el rey del norte], la Gran Tribulación empieza y él oye de guerra y rumores de guerra en el norte y el oriente, es decir Rusia y todo Asia y todo el oriente de Jerusalén.

¿Están todas esas naciones siendo levantadas? ¿Siendo fortalecidas? Si, específicamente China. De ahí es de donde el gran número de ejércitos de 200 millones va salir. Después de este 5to sello viene el 6to y ahí comienza la invasión del oriente. Habrán ejércitos fuertes de Asia claramente sobre el área de Palestina y Jerusalén. Esto va a ser una cosa poderosa.

Verso 13: “Y el sexto ángel tocó *su* trompeta; y escuché una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que *está* delante de Dios; *que* dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, “Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates.” ” (vs 13-14)—para que los ejércitos puedan venir.

Dios va a traer a los ejércitos y la masacre de ellos—va a ser un gran día, como lo vemos en Joel 3—al Valle de la Decisión. Todas las naciones serán reunidas y va a ser una destrucción poderosa.

Pero aquí hay un prelude estableciendo el camino. Después que Cristo regrese, también encontramos que Él tiene que traer a esas naciones a sujeción. Esos ejércitos dejados en Asia no van a abandonar sus planes de invasión contra la Tierra Santa. No. Miren a estos. Miren el poder que tienen. Estos son hombres con demonios. Los demonios no se arrepienten; por eso es que sabemos.

Después que ellos son soltados, salen a matar a '1/3 de los hombres' (v 15). Una gran masacre justo como vemos en las profecías del Antiguo Testamento.

Verso 16: “Y el número de *los* ejércitos de los jinetes *era* doscientos millones; y escuché el número de ellos. Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas.” (vs 16-17). Grandes maquinas de guerra. Vemos esto en las películas de hoy—¿o no? ¿Cuántas películas hablan acerca de la destrucción del mundo? Otro testimonio. ¿Cuántas tienen todas esas criaturas grotescas y extrañas maquinas de pelea que matan? Satanás esta telegrafando lo que va a hacer.

Verso 18: “Por estos tres, un tercio de *los* hombres fueron muertos: por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas.” (vs 18-19).

Aquí otra vez Dios ofrece un tiempo y espacio de arrepentimiento, v 20: “Pero el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas aun no se arrepintieron de las obras de sus manos, para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera, *los* cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos.” (vs 20-21).

Estos son ejércitos de poder que Dios ha enviado, como vimos en el libro de Joel, para llevar a cabo Su voluntad. Luego tenemos Apocalipsis 10—los 7 truenos. A Juan se le dijo que no lo escribiera, entonces nadie sabe que son.

Luego viene el tiempo de la resurrección, Apocalipsis 11:15: “Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta;... [esta es la ultima trompeta] ...y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los* reinos de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.” ”

Esto es muy grande y asombroso, v 16: “Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron *a* Dios, diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *está* por venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas,... [furiosas de que Cristo viene] ...y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.” ” (vs 16-18). Que cosa tan fantástica.

Esta es la resurrección justo aquí a la última trompeta, la 7ma trompeta. Los muertos serán levantados y este es el Pentecostés de la resurrección. Vayan atrás 1 año al sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud, y tienen 1 año de Pentecostés a Pentecostés hasta la resurrección. También tienen un año paralelo de Trompetas a Trompetas. El primer Trompetas

comienza en Apocalipsis 8 con el comienzo de las plagas de las trompetas, y el ultimo Trompetas comienza en Apocalipsis 11 con la resurrección. Como lo cubrimos en Pentecostés, todos son levantados para estar en el Mar de Vidrio. Y la razón de eso es para que todas las naciones del mundo—cuando vean tener lugar la resurrección y vean el gran Mar de Vidrio sobre el área de Jerusalén—verán a Cristo viniendo en las nubes y parándose sobre el Mar de Vidrio. Con la resurrección de los santos de los muertos, viéndolos resucitados—y creo que todo el mundo va a ver la resurrección—ellos se convencerán y Satanás los convencerá de que esto es una invasión del espacio exterior.

En un sentido es verdad. Jesucristo es un extraterrestre para ellos. Dios el Padre es un extraterrestre para ellos. Nosotros somos extraterrestres para ellos también. Ahora resucitados y sobre el Mar de Vidrio en Pentecostés, como lo hemos cubierto, desde el tiempo de Pentecostés a Trompetas es un tiempo de mas o menos 3 meses y medio.

El mundo entonces se reunirá para montar otro asalto viniendo hacia la Tierra Santa. Todas las naciones irán, como vimos en Apocalipsis 16, por los milagros saliendo de Satanás, la bestia y el falso profeta. Ellos van a ser engañados, van a pelear contra Cristo y todos los santos que están sobre el Mar de Vidrio.

Todas las cosas que Dios ha planeado tienen que ser dadas a nosotros. Necesitamos las instrucciones:

- de lo que debemos hacer
- de a donde vamos a ir
- de como vamos a hacer eso

Debemos recibir:

- nuestros nuevos nombres
- las asignaciones
- nuestros caballos blancos
- vamos a cantar ‘un canto nuevo’

Va a haber:

- la fiesta de bodas
- el matrimonio del Cordero
- la cena matrimonial del Cordero

Nosotros vamos a tener todo este negocio celestial en el Mar de Vidrio desde el último Pentecostés hasta Trompetas. Luego vamos a cumplir lo que dijo Jesús cuando fue cuestionado por Pilato y el sumo sacerdote: ‘Si Mi reino fuera de este mundo, entonces Mis siervos pelearían.’

Ahora los reinos de este mundo pertenecen a Cristo y Él peleará, y nosotros peharemos con Él para traer justicia a esta tierra. Vamos a Zacarías 14 y veamos como va a ser esta batalla cuando regresemos a la tierra. Satanás y los demonios y los hombres que van a estar peleando no van a estar felices con esto—no, no, no. Ellos van a pelear hasta el último minuto, incluso después de que la bestia y el falso profeta son echados al Lago de Fuego y aquellos que vienen al área de la Tierra Santa sean todos destruidos.

Van a haber otros ejércitos allá afuera, y ellos van a ser otros que van a tener que ser traídos a sujeción. Pero aquí esta lo que va a pasar.

Zacarías 14:1: “He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, porque Yo reuniré a todas las naciones para luchar contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad.” Y el SEÑOR saldrá y peleará contra aquellas naciones, como cuando Él peleó en el día de batalla.” (vs 1-3). Eso va desde el principio de eso justo hasta el final.

Note lo que va a pasar. ¿Recuerdan lo que los ángeles le dijeron a los apóstoles cuando Jesús subió al cielo? ‘Ustedes hombres de Galilea, por que están mirando hacia arriba a los cielos? Este mismo Jesús vendrá en la misma manera.’

Encontramos en Apocalipsis 1 que Él viene con las nubes en poder y gloria y fuerza como el Señor Dios Todopoderoso. Así es exactamente como va a ser. Cuando todos nosotros regresemos, vamos a estar sobre el Monte de los Olivos.

Verso 4: “Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur.” Esa gente que esta allá va a correr, va a huir (v 5).

Verso 6: “Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido del SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día,...” (vs 6-8) que después de que regresemos a la tierra, saldrán las aguas sanadoras de Dios.

“...que aguas vivas saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será... [Cristo va a regresar con todos los santos] ...Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra;... [eso comienza el Milenio. Hay algunas cosas que tienen que ser limpiadas antes de continuar] ...en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno.” (vs 8-9).

Verso 12: “Y esta será la plaga con la cual el SEÑOR herirá a toda la gente que ha peleado contra Jerusalén. Su carne se consumirá mientras estén parados sobre sus pies, y sus ojos se consumirán en sus cuencas. Y sus lenguas se consumirán en sus bocas. será en ese día *que* un gran pánico del SEÑOR estará entre ellos. Y cada uno echará mano de su vecino, y su mano se levantará contra la mano de su vecino.” (vs 12-13). Eso va a ser una cosa tremenda.

Veamos el cumplimiento final de los eventos que pasan en ese último día de Trompetas cuando Cristo regrese a la tierra y nosotros vengamos con Él, para comenzar el gobierno del mundo. Él va a venir como un Héroe Guerrero, en justicia hace guerra. Vamos a seguirlo en los caballos blancos, vamos a bajar con Cristo en poder y autoridad, y vamos a rescatar a este mundo de Satanás el diablo y de las garras de la bestia y el falso profeta.

Después que los cielos son abiertos, Apocalipsis 19:11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre el *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra. Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él.” (vs 11-12). Eso vino de Dios el Padre.

Verso 13: “Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios. Y los ejércitos en el cielo... [esos somos nosotros y los angeles] ...estaban siguiéndolo sobre caballos blancos; y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir *a* las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lugar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso.” (vs 13-15). Va a ser una cosa fantástica cuando eso tenga lugar, hermanos.

Verso 16: “Y sobre *Su* vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores... [ese nombre lo sabemos] ...Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, “Vengan y júntense a la cena del gran Dios...” (vs 16-18).

Que cosa tan tremenda la que va a ser. Solo piensen. No sabemos cuantos millones de soldados van a estar allá peleando en ese momento, cuando estén parados allá disparando hacia arriba a los cielos con lo que sea que tengan por armas, enviando cohetes, aviones, armamento nuclear, lo que sea que pueda ser para tratar de destruir el Mar de Vidrio y la invasión de los extraterrestres.

De repente su carne va a comenzar a caer. Piensen en toda la carne y la sangre. Es por eso que en la profecía del libro de Joel dice que la sangre va a ser tan profunda como los frenos de los caballos, por 1600 estadios. Piense en la carnicería y todo lo que va a tener lugar con eso. Luego Dios va a comenzar a limpiarlo inmediatamente. Es por eso que envía a todas las aves.

“Para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.” ” (v 18). Ellas limpiarán todo ese desorden. No creo que vaya a ser limpiado en solo un instante. Creo que va a tomar varios días limpiarlo antes del siguiente evento que pase, el cual va a ser el día de Expiación.

Noten: Dios tiene un castigo especial para la bestia y el falso profeta, v 19: “Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército. Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre; y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo, *la misma espada* que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes.” (vs 19-21). Una cosa tremenda.

Eso termina el día de la Fiesta de Trompetas. Eso es lo que representa. Es una fiesta de guerra, y sí, como dice la profecía en el Salmo, ‘Él hace que cese la guerra.’ Esta es la única guerra que alguna vez va a terminar todas las guerras.

Veremos que al final del Milenio hay una guerra breve que va a tener lugar, pero Dios va a terminarla muy rápidamente. Este es el significado de la Fiesta de Trompetas. Esto es parte del plan de Dios que Él nos ha dado para que sepamos y entendamos.

Que tengan una maravillosa Fiesta en preparación para la Fiesta de Tabernáculos.

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:23-24
- 2) Deuteronomio 16:16-17
- 3) Lucas 17:5-10
- 4) Proverbios 3:1-9
- 5) Ezequiel 33:1-10, 23-29
- 6) Joel 1:13-16
- 7) Joel 2:1-2, 7-13
- 8) Miqueas 1:1-4
- 9) Nahum 1:1-8
- 10) Sofonías 1:2-6, 14-18
- 11) Sofonías 2:1-3
- 12) Ageo 2:6-7
- 13) Isaías 24:1-6
- 14) Isaías 13:1-3, 6-13
- 15) Apocalipsis 6:12-16
- 16) Mateo 24:27, 29-30
- 17) Apocalipsis 8:1-3, 5-6, 12-13
- 18) Apocalipsis 9:1-3, 11, 13-14, 16-21
- 19) Apocalipsis 11:15-18
- 20) Zacarías 14:1-4, 6-9, 12-13
- 21) Apocalipsis 19:11-21

Escrituras referenciadas no citadas:

- Mateo 24
- Salmo 91
- Lucas 21
- Ezequiel 25
- Malaquías 4:2
- Números 10
- Apocalipsis 7; 9:4-5
- Joel 3
- Apocalipsis 9:15; 10; 8; 1
- Apocalipsis 14:5

También esta referenciado: Serie de sermones: Daniel/Apocalipsis

Copyright 2013—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.